

Hoy en

LA PRENSA GRÁFICA



Ing. Remo Bardi Cevallos

- **Día Mundial del Hábitat**  
El primer Día Mundial del Hábitat, en El Salvador, fue clausurado ayer, en acto especial efectuado en el auditorium del Ministerio del Interior, presidido por el Ing. Remo Bardi Cevallos, Viceministro de Vivienda y Desarrollo Urbano. (Inf. Pág. 2)
- **CST pide renuncias al Gobierno**  
El Gobierno de la República, debe parar la guerra, respetar las fuentes de trabajo y reestructurar el Gabinete: (CST). (Inf. Pág. 31).
- **ARENA analiza segundo paquetazo**  
El segundo "paquetazo", al igual que el primero de Enero, viene a castigar al pueblo salvadoreño, especialmente a la clase media, afirman dirigentes de ARENA. (Inf. Pág. 3).
- **Impuestos para cerveza**  
Los impuestos sobre la venta de cerveza y cigarrillos será aumentado en un 50%, a cada uno de esos productos. (Inf. Pág. 58).

• **Trabajo sienta precedente**

Con la pasada huelga de Circa, S.A. de C.V., se ha sentado un precedente, con el cual, el Ministerio de Trabajo deja bien claro que no actuará en acciones de hecho e ilegales, declaró ayer el Ministro de Trabajo, Dr. Miguel Alejandro Gallegos, al requerirle sobre la situación laboral del país.

• **Calidad dudosa**

Para imponer impuestos hay que tomar en cuenta, no sólo criterios de tipo fiscal, sino que también social, dice el diputado Ricardo Alvarenga Valdivieso. (Inf. Pág. 21).

• **Inaugúrase Reunión Arancelaria**

El fortalecimiento de los esquemas integracionistas de Centro América para un desarrollo justo y equilibrado del área, pide el Ministro de Economía, Ing. José Ricardo Perdomo. (Inf. Pág. 58).

• **Critican nuevos impuestos**

El Ing. José Francisco Merino López, dirigente de Alianza Republicana Nacionalista, calificó de demagógico al actual gobierno. (Inf. Pág. 2).

• **Urge capacitación**

Es urgente la capacitación sistematizada en el sector público, que propicie el desarrollo de los recursos humanos a fin de generar y mantener un esquema de eficacia que beneficie a los salvadoreños, dice el Lic. Salvador Magaña. (Inf. Pág. 56).

• **Subversivo muerto es "comandante"**

Por la forma como vestía y la portación de un boina con las siglas "UV", suponen que uno de los cuatro terroristas muertos cerca de Guazapa era "Comandante". (Inf. Pág. 3).

• **Más fechorías del FMLN**

Dos asesinatos y dos violaciones han perpetrado terroristas del FMLN-FDR en San Juan Nonualco, departamento de La Paz, y en Sociedad, departamento de Morazán.



Dr. Miguel A. Gallegos



Lic. Salvador Magaña

# Aumento salarial plan para nuevo 'paquetazo'

Lo del aumento salarial es una manobra demagógica del gobierno, pues a continuación implanta nuevas medidas impositivas para los mismos trabajadores.

Así lo dio a conocer ayer el Vicepresidente de Organización de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), Ing. José Francisco Merino López, al referirse a las últimas medidas aprobadas en la Asamblea Legislativa por los "33 diputados del partido de gobierno".

Con medidas precipitadas el gobierno no podrá solventar la crisis que afrontamos los salvadoreños, acotó el dirigente de ARENA. Es necesario que genere esa unidad que el Jefe del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada general Adolfo O. Blandón viene pidiendo a todos los sectores políticos, incluyendo al gubernamental, pero no es con medidas demagógicas como el actual gobierno debe afrontar la crisis.

Hay preocupación por la actuación de los diputados de la Democracia Cristiana, pues estas medidas vienen a hacer más difícil la situación que vive el país por cuanto en estos momentos, no se sienta el impacto, pero conforme se vayan aplicando el pueblo irá sintiendo más duramente el golpe económico, señaló.

Por ejemplo, afirmó Merino López, el gobierno actualmente sale diciendo con gran ímpetu, "voy a aumentar cien colones en los salarios de todos los empleados públicos; he ordenado que se incluya en el Presupuesto General de la Nación, para que a partir de enero tengan los trabajadores...

—Pasa a la página 19—

# Ciudadanía responde al llamado a empadronarse

La ciudadanía ha respondido al llamado del Consejo Central de Elecciones y el empadronamiento avanza en la ciudad capital, para extenderse la próxima semana a todo el país.

Así lo dieron a conocer ayer los miembros del Consejo Central de Elecciones (CCE), Dr. Mario Samayoa, Ing. Francisco Merino López y Dr. Ramiro Arturo Méndez Azahar.

Por su parte, el Ing. Merino López señaló el hecho de que la ciudadanía está acudiendo a todos los puestos de empadronamiento que se han instalado en los lugares de mayor afluencia de público en la capital, y lo más importante, afirmó, es que todos los datos que proporcionan están apegados a los que contiene la partida de nacimiento, principalmente. Esto

dará más agilidad al procesamiento de los datos en la computadora, para la respectiva emisión del Carné Electoral, señaló.

El Dr. Mario Samayoa, presidente del CCE, explicó que "la labor del Consejo es proporcionar a la ciudadanía los mecanismos más seguros para que el sufragio tenga un tratamiento honesto y la decisión popular sea respetada, de tal manera que el empadronamiento está siendo bien acogido y la ciudadanía acude en busca de su inscripción en el Registro Electoral".

Por su parte, el Dr. Ramiro Arturo Méndez Azahar, explicó que la próxima semana se instalarán primeramente los empadronadores en las cabeceras departamentales, para luego extenderlos por

—Pasa a la página 21—

# Clausurado ayer Primer Día Mundial del Hábitat

El primer Día Mundial del Hábitat en El Salvador, fue clausurado ayer en acto especial efectuado en el auditorium del Ministerio del Interior.

Fue presidido por el Ing. Remo Bardi Cevallos, viceministro de Vivienda y Desarrollo Urbano.

Según informaron miembros organizadores del evento, la celebración del Día Mundial del Hábitat fue encargado al Ministerio de Obras Públicas, el cual programó una serie de charlas y exposiciones que dieron inicio el 1o. de Octubre, clausurando hasta ayer, Lunes 6.

El Ing. Remo Bardi, viceministro de Vivienda y Desarrollo Urbano, tuvo a su cargo las palabras de estilo, en las cuales destacó la importancia de que cada uno de los ciudadanos se conciente en la tarea de ayudar a preservar nuestro hábitat.

Luego, otros funcionarios invitados explicaron el significado de la palabra "Hábitat", los conceptos principales y todos los tópicos que abarca, con el objeto de que los colaboradores sepan cómo y de qué manera se puede ayudar a conservarlo.

## Editoriales

• **Día Universal del Niño**

En el mundo entero se observa un retraso cultural en cuanto a las atenciones y la protección que merecen los niños. En ellos está el porvenir de la humanidad, pues a su tiempo, tendrán a su cargo la conducción de las distintas actividades que integran la vida social. Por el contrario, en su indefensión, los niños son víctimas propicias de los delitos y los malos tratos; muchos mueren en todas partes por esas causas. (Inf. Pág. 7).

## Un día en nuestra historia

• **Arrendatarios piden 20 años de plazo**

(Martes 7 de Octubre de 1936). Los arrendatarios de las casas de la colonia San Vicente, de propiedad de la Junta Nacional de Defensa Social dirigieron a la Secretaría de esta entidad, una solicitud pidiendo que se les prorrogara a veinte años el plazo para pagar las casas que tienen en arrendamiento. La Junta les ha respondido, fijando a 15 años el plazo en mención.

## Indice

Nacionales/ 2-3  
Internacionales/ 4-5  
Editoriales/ 6-7  
Sociales/ 8-30  
Su Salud/ 10  
Hermano Pablo/ 22

Cartas a María/ 26  
Agrícolas/ 34-38  
Deportes/ 41-43  
Cómicos/ 44-46  
La Cámara/ 45  
Platillos/ 45

Clasificados/ 47-55  
Indicador/ 56  
Cines/ 56-63  
Horóscopo/ 57  
Tips de César Temes/ 60



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

ACTOS EN DIA DEL NIÑO. Con diferentes actos, en los que hubo reparto de útiles escolares, golosinas, presentaciones artísticas y otras demostraciones de cariño, fue celebrado en las instalaciones de

la Policía de Hacienda, el "Día del Niño Salvadoreño". Los alumnos de todos los planteles educativos que funcionan cerca de ese cuerpo de seguridad, de Ciudad Delgado y Soyapango, asistieron a las celebraciones.